

HYDROPARTS Assistance a réuni ses franchisés en Convention Nationale les 31 janvier et 1^{er} février derniers

La direction du réseau HYDROPARTS Assistance, autour de son Directeur Général, Michaël LARAGNE, et de son équipe, a réuni 80% de ses franchisés les 31 janvier et 1^{er} février dernier au siège de l'enseigne, dans ses nouveaux locaux situés à Nanterre en Région Parisienne. Sans oublier les nombreux partenaires, en contact permanent avec les franchisés.

Ensemble !

C'est un thème fort et fédérateur qui avait été choisi comme fil conducteur de ces 2 journées : « travailler ensemble, se développer ensemble, communiquer ensemble, ... ».

Ce fut l'occasion également de faire le bilan de l'année 2015 qui a été particulièrement dynamique avec 14 départements supplémentaires couverts grâce à l'arrivée de 4 nouveaux franchisés et l'extension de zones par des franchisés déjà en activité. HYDROPARTS Assistance qui est donc désormais présent sur 50 départements, en compte d'ores et déjà 3 autres de réservés par 2 nouveaux franchisés en cours de formation. Sans oublier les innovations avec le lancement de la nouvelle Application mobile, disponible gratuitement sur App Store et Android, qui permet de trouver l'intervenant HYDROPARTS Assistance le plus proche, en disposant en temps réel de ses coordonnées.



L'avenir

Parmi les invités de marque, Jean-Paul MEYRONNEINC a présenté une prospective de l'évolution du monde du transport. Cet Expert en transport routier, ancien journaliste, Délégué Général de l'UNTF (Union Nationale du Transport frigorifique) de 2008 à 2014, enseignant et auteur de plusieurs ouvrages sur le transport a capté l'attention de l'auditoire avec une remarquable intervention sur les défis du transport à relever dans les années à venir. Un sujet au cœur du métier d'HYDROPARTS Assistance.



Les franchisés ont pu également très largement s'exprimer, notamment par la voix du « Conseil des sages » composé de 4 franchisés, dont les travaux portent sur des sujets de réflexions bénéfiques à tout le réseau, comme par exemple la charte du franchisé, l'uniformisation des factures...

Les récompenses

Comme lors de chaque Convention Nationale, 3 franchisés ont été récompensés pour leurs performances en 2015 : David MAGNAN (départements 22-56) qui a connu le Meilleur démarrage, Laurent GALANTI (département 13) qui a eu la Meilleure progression de CA et un Prix Spécial a été remis à Jean Michel THIRION (départements 10-51-89) qui est le 1^{er} franchisé à renouveler son contrat.

Plus sur www.hydroparts-assistance.fr